



## Gobierno de Jalisco debe garantizar seguridad y protección del hijo de Luz Raquel; advierten legisladores

Legisladores del Grupo Plural y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), demandaron al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, otorgar una sentencia ejemplar a los asesinos de Luz Raquel, quien fue quemada viva por sus vecinos y dejó al cuidado de su madre a su hijo de 11 años y con autismo.

El senador Germán Martínez, dijo que, si MC quiere decir cómo quiere gobernar en el 2024, tiene una gran oportunidad en esclarecer el caso. “El gobernador tiene una manera de reparar el daño de manera ejemplar, a ver si es cierto que MC está en garantía de los derechos del menor y de las personas con discapacidad”.

Consideró que el menor debe quedar protegido “igual que deben quedar, de por vida, garantizada la educación y la salud de los hijos de los marinos que murieron en el helicóptero tras la captura de Caro Quintero”.

En tanto, la diputada del PRI, Sue Ellen Bernal, demandó una investigación seria ante las irregularidades registradas en el caso, “viene de un suceso en el que hubo una denuncia se le brindó protección, se le dejó de brindar esa protección”.

Lamentó que como el caso de Luz Raquel, hay muchas mujeres que viven violencia, que son asesinadas, “que no conocemos sus nombres, pero que desafortunadamente todos los días tenemos mujeres asesinadas en todo el país”.

<https://www.24-horas.mx/2022/07/21/gobierno-de-jalisco-debe-garantizar-seguridad-y-proteccion-del-hijo-de-luz-raquel-advierten-legisladores/>